
Pièces 4 Pièces

Superficie 106 m²

Référence 83357544

Prix 1 700 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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A deux pas des champs-elysées, cet appartement d'une surface de 100. 36m2 loi

carrez (106m2 au sol) est situé dans l'une des rues les plus dynamiques du 8ème

arrondissement à quelques pas du monoprix, des théâtres, des restaurants et des

transports. Au cinquième étage avec ascenseur, encerclé par un balcon filant et de

DIX  fenêtres,  vue  sur  les  champs  elysées,  cet  appartement  rénové  en  2020  par

l'architecte philippe dard, vous Découvrirez un séjour, une cuisine d'angle avec un

ilot  en  marbre  traité,  d'une  salle  de  bains,  d'un  water  closet,  de  deux  chambres.

Beau parquet en point de hongrie, ...

Situated just a few steps away from the champs elysé, lovely 106 sq. M. Apartment

located  in  one  of  the  busiest  streets  of  the  8th  district  of  paris,  just  a  few  steps

away  from  the  monoprix  supermarket,  theatres,  restaurants  and  public

transportation.  Located  on  the  fifth  floor  of  a  stone  building  with  an  elevator,  this

lovely  apartment  with  a  wraparound  balcony  and  ten  windows  was  renovated  in

2020  and  consists  of  a  living  room,  kitchen  with  a  treated  marble  island  unit,

bathroom,  wc and two bedrooms.  Beautiful  chevron design  hardwood floors,  ac,

fully functioning fireplace, home automation ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME
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